

## La Nordique de Lorient s'élève au niveau national

**Au Lorient Athlétisme Club, la marche nordique, c'est du sérieux ! La troisième édition de la Nordique, le 2 mars, sera pour la première fois labellisée en Nationale.**



La troisième édition de la Nordique de Lorient, organisée par le groupe de Jean-Marie Saint-Omer du Lorient Athlétisme Club, aura lieu samedi 2 mars, sur le site du Poulliot (village de Kerulvé). « Depuis trois ans, notre club travaille pour que cette manche de marche nordique devienne la première de Bretagne labellisée en Nationale. C'est chose faite pour l'édition 2024 ! » explique-t-il. L'équipe lorientaise peut proposer cette compétition de haut niveau grâce à la localisation idéale du site, préparé par la Ville et les services techniques.